



Gerard a 7 décimas del triunfo entre los Turismos en la 2a Pujada a Alcover

Gerard de la Casa, al volante del Subaru Impreza WRC preparado por Baporo Motorsport, se quedó muy cerca de repetir el triunfo que consiguió en esta misma subida a principios del 2017. En esta ocasión, el seis veces consecutivo campeón de Cataluña de la especialidad, se quedó a las puertas de un triunfo que en un final muy emocionante se fue a parar a manos de Joan Salvans (Porsche GT3).

La Escudería TramSport, organizadores de la prueba, prepararon un tramo de la carretera TV 7041, concretamente entre los puntos kilométricos 1,1 y 5.2, como trazado de su prueba. Un recorrido de 4,1 km, muy rápido y en una carretera más estrecha que en la anterior edición, los participantes lo catalogaron, en general, de muy exigente.

Los elementos meteorológicos favorecieron los intereses de los equipos. Ambiente primaveral el que disfrutaron los que vivieron in-situ la subida.

Gerard de la Casa nos comentaba de la siguiente manera el desenlace de la prueba: ***Es cierto que la jornada en Alcover no ha tenido el desenlace que esperábamos. Hemos quedado por debajo de los tiempos que marcamos con el Seat Córdoba, normalmente con el Subaru siempre hemos rebajado los cronos anteriores. Quizá el denso fin de semana con pruebas de hielo y después desplazamiento hasta Alcover nos ha pasado factura. Seguiremos luchando.***

La próxima cita del catalán de Montaña se disputará el día 15 de Abril, con la localidad de Callús como centro neurálgico de la prueba. Sera la XX Pujada Callús - Sant Mateu de Bages organizada por el Moto Club Manresa.

Servicio de prensa.

Clasificaciones 2a Pujada a Alcover.

Scratch.

1.-Francesc Munne (Demon Car EVO), 2'10"460, , 2.-Albert López (Demon Car-CM) a 2"187, 3.-Ramón Plaus (Speed Car-CM PR) a 3"937, 4.-Joan Salvans (Porsche GT3 CUP) a 8"625, **5.-Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 9"349 ...**

Turismos.

1.-Joan Salvans (Porsche GT3 CUP) a 2'19"085, **2.-Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 0"724**, 3.-Jordi Gaig (Porsche GT3 CUP) a 1"837, 4.-Lluís Aguilera (Ginetta G55 GT3) a 2"264, 5.-Amàlia Vinyes (Seat León Super Racer) a 3"070 ...